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TRABAJAMOS POR UN CABARETE 
LIMPIO 

 

Desde tempranas horas, la brigada del Cuerpo de Bomberos de Cabarete, realizan la 
limpieza de las aceras y contenes de centro de nuestro amado Distrito. 

 
#CabareteLimpia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CABARETE ES ELEGIDO COMO SEDE 
ESTE AÑO DE ADOVA. 1 julio, 2022 

 
 

 

EL DISTRITO MUNICIPAL DE CABARETE FUE ELEGIDO COMO SEDE DE ADOVA 
ESTE ANO PARA SUS ACOSTUMBRADOS ENCUENTROS Y TALLERES. 

LA DIRECTIVA ENCABEZADA POR BRANNY ARIAS Y EL ASESOR JURIDICO DE ESA 
ENTIDAD LIC. JOSE ANIBAL BALBUENA, DIERON INICIO FORMAL A DICHO TALLER, 
DONDE EN EL MISMO SE REALIZÓ LA ESCOGENCIA DE LA DIRECTIVA REGIONAL 
NORTE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

JUNTA DISTRITAL DE CABARETE 
CONTINUA CAPACITANDO SU 
PERSONAL 
8 de julio 

 

 
Delegación del ayuntamiento de Cabarete recibe taller de atención al ciudadano y de 
comunicación del INAP , el importante taller fue en la ciudad de moca, impartido por 
el periodista Livio encarnación, a la actividad asistieron, Maricela Martínez, Jennifer 
Manuela Holguín Román, Fabian Guzmán                                                       
, Fabio Mella, y comunicador Danny Zarzuela, esta importante delegación fue en 
representación del alcalde Freddy Cruz 

 

 

 



 

JUNTA DISTRITAL DE CABARETE, 
GESTIONA LIMPIEZA DE PARQUE 
CALLEJON DE LA LOMA,  
27 de julio 2022. 

 

Por disposición de nuestro Alcalde Freddy Cruz, fue limpiado, ordenado y remozado el 
parquecito del Callejón de la Loma. 

  
A partir de ahora, toda la comunidad del Callejón de la Loma contará con un espacio de 
esparcimiento familiar. 

 

 

 

 

 

 



 

CONTINUAMOS CAPACITANDONOS POR 
CABARETE 
27 julio 2022. 

La Junta Distrital de Cabarete, participó en el taller sobre transparencia convocado por la 
Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), que dirige la doctora 
Milagros Ortiz Bosch. 
El taller fue impartido por el Doctor Carlos José Rosario, encargado regional de la 
Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG). 

 
Rosario resaltó los avances que ha tenido el país en materia de información y 
transparencia, citando canales como SAP y la línea 311, donde el ciudadano puede 
acceder a informaciones de los funcionarios, asimismo, realizar reportes de malas 
prácticas de los servidores públicos. 

 
Durante el evento, que tuvo lugar en el salón de eventos de la Gobernación Civil de Puerto 
Plata, se dieron a conocer los órganos rectores que tiene a su cargo la administración y 
monitoreo de los indicadores en la plataforma gubernamental.  

 
Una delegación de funcionarios de la Junta Distrital de Cabarete estuvieron en el lugar, 
con el objetivo de ofrecer un mejor servicio con transparencia a la ciudadanía. 

 

 



 

ALCALDE FREDDY CRUZ REALIZA 
REUNION DE LEVANTAMIENTO CON 
PESONAL DE JUNTA DISTRITAL DE 
CABARETE. 
27 junio 2022. 

Nuestro Freddy Cruz Alcalde sostuvo una reunión con todo el equipo de la Junta Distrital 
de Cabarete, con la intensión de crear los equipos que realizarán los levantamientos de las 
problemáticas que afectan a los sectores de Cabarete. 

 
Freddy Cruz Alcalde expresó que se abre un gran abanico de obras que serán realizadas 
en todo el Distrito de Cabarete. 

 


